



(株) N J S  
関 谷 大 河

## － 水コン協活動を通して －

### 1. はじめに

株式会社 NJS 仙台事務所の関谷大河と申します。仙台事務所が最初の赴任先であり、早いもので既に5年目となりました。今回ご縁があり、このような大役を授かりましたが、読み聞かせるような書き物があまり得意ではなく、拙い文章となっておりますことご容赦ください。お時間のある際に流し読みいただければ幸いです。

さて、最初の赴任先が仙台と触れましたが、大学を機に仙台での生活を始め今年で仙台歴11年目となりました。

出身は関東地方の某映画にてフィーチャーされている県ですが、仙台は本当に住みよい街だなと思います。いずれあるやもしれぬ転勤は、仙台と同様以上に愛着の抱ける街であることを切に願っております。

### 2. 釣り大会について

冒頭が長くなりましたが、私はこの大役を拝受した際に執筆する内容を心に決めておりました。11月25日に開催する第44回 水コン協釣り大会に参加し、その模様について熱く書きあげるつもりでした。

大学時代にはたまに仙台港近辺で釣りをしておりましたが、釣りは素人と言って過言ないレベルです。入社初年度は釣り大会の参加は叶いませんでしたが、今年度は4年ぶりの開催ということで参戦を決意し、開催の2週間前には釣具店に赴き、店員さんと相談しながら竿やリール、仕掛けなど購入しました。カレイのさばき方も動画サイトで念入りに確認し、家の冷凍庫をカレイでいっぱいになると夢見ていました。

しかしながら、ご存じの方も多いかと思いますが、悪天候のため釣り大会は中止となりました。久々の釣りでわくわくしておりましたが、この気持ちは来年度に持ち越したいと思います。実質の坊主で何か腑に落ちなかったので、初めてスーパーで生のカレイを購入しましたが、イメージトレーニングは無事効果を発揮することはありませんでした。腕磨きの1年を過ごしたいと思います。

### 3. 水コン協活動について

釣り大会の中止を受け、執筆内容に陰りが見えておりますが、お許しください。ここでは、過年度に参加した水コン協活動についてその内容を振り返りたいと思います。

今年久々の開催となりました『仙台市下水道フェア』では、今回は参加できませんでしたが、4年前に参加させていただきました。つまらん管の実験実演や子供向けクイズなどの催し物を行い、参加された皆様に下水道の役割について体感いただきました。当日は特に親子連れの方々に多く参加いただき、盛況のまま終わられました。来年度以降も地域の皆様向けにこのような催し物が開催されることを願っております。

『次代を担う技術者研修会』は、こちらも4年前に参加させていただきましたが、「上下水道界の将来像」等の3つのテーマでのグループワークに加え、海外の業務体験をテーマにご講演いただきました。まだ視野が狭かった私にとっては大変有意義な研修会となりました。特に若手の方は、他社様との関わりを持てるまたとない機会ですので、参加されることをオススメします。まだ、コロナウイルスが流行る前でしたので懇親会もあり、楽しいひと時を過ごさせていただきました。

『ボウリング大会』は、確かドベでしたが、楽しかったです。当社の芋煮会イベントが台風の影響で中止になり、代替としてボウリング大会となりましたが、水コン協でのボウリング大会のおかげもありドベ回避に成功しました。その節はありがとうございました。



下水道フェアの様子 (2019/11/3)

### 4. おわりに

入社一年目の備忘録のようなものになってしまいましたが、コロナウイルスが流行る前はいろいろな活動があり、多くの活動に参加させていただきました。

今年度は、釣り大会やゴルフ大会等規制前の水コン協活動が再開されております。個人的にはゴルフを始めたので来年度のゴルフ大会に参加できるよう練習に励みたいと思います。水コン協活動を通して、上下水道をはじめとする水環境の知識・知見や、他社様との交流を深め、意義のある活動にしていきたいと思います。